

Marinka **Stahel-Vujica**, à St-Sulpice, ses enfants David, Laetitia, Tina et Andreas;

Erika **Stahel**;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde douleur de faire part du décès de

Monsieur Jacques STAHEL

27. 3. 1952

leur très cher époux, papa, frère, parent et ami, enlevé subitement à leur tendre affection, le 21 décembre 2011.

Une messe d'adieu aura lieu à la chapelle Ste-Claire, à St-Sulpice, le mardi 27 décembre, à 14 heures, dans l'intimité de sa famille et de ses amis.

Jacques repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne. Prière de ne pas envoyer de fleurs, mais pensez à l'Institution pour handicapés Vivendra, Spitzstrasse 20, 8155 Niederhasli, CCP 80-8892-2.

*Nous ne te le disions pas assez souvent,
pourtant nous le pensions tout le temps.*

Nous t'aimons.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.